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                        2022 年 6 月 26 日 

大会议长拿汀巴杜卡周美芬、大会副议长李素桦律师、荣誉顾问丹斯里翁

诗杰、法律顾问拿督林鸿昌律师、法律顾问陈泽玉律师、纪律委员会主任

周昌鸣律师、纪律委员会副主任吴乃馨律师、选举委员会主任朱仕谨律

师、纪律委员会委员、选举委员会委员、全体会员、署理会长丁才荣博

士、全体理事、青年团与妇女团团委、全体职员、媒体朋友、先生与女士

们，大家早上好。 

感谢大家踊跃出席今天的 2022 年度会员大会，您们的出席，证明大家热

切关注会馆的会务，以及会馆当今与未来的发展。 

在新冠病毒疫情尚未全面缓和之际，本会今年内召开了两次的会员大会，

第一次是 4 月 24 日的特别会员大会，由会员提呈的两项提案，在一人

一票之民主与公平的机制下，两项提案都受到会员们的否决。 

2021-2024 年理事会秉持透明、公平且公正的原则，妥当处理会员们提出

的任何提案或疑问，这在 4 月 24 日的特别会员大会上，就可以让大家

看见理事会的诚意。 

“真金不怕烘炉火”，真的假不了，假的真不了，我们把一切都摊开在阳

光底下，让会员们与社会大众公开审视。事实证明，理事会所做的一切，

都是对的。 

上诉庭与联邦法院对于妈祖公园案件的判决，就是铁一般的事实之真相，

妈祖公园的批文是千真万确，不是捏造出来的假象，424 特大亦否决了有

关的两项提案，一而再叁地证明，事实胜于雄辩，真理必然是最后的胜利

者。 

如今，妈祖公园是理所当然晋入重新复工申请的阶段，所以理事会在向吉

隆坡市政局申请重新复工的同时，亦进行重新招标的例常程序，一切按章

行事，毫无掩饰。 



本人与理事会皆清楚了解，会员们的要求很简单，那就是透明与平衡，以

维护彼此之间的利益。于是，理事会经过严密的研究，一致同意委任 2 

位内部稽查师的重要性，以确保会馆的财务收支、资金流动与各种账务事

宜，不但符合一切的要求规格，更重要是取得相当重要的平衡点。 

理事会同意，这 2 位内部稽查员务必是从会员大会中，由会员们票选决

定，任期是 3 年，所以会员们每 3 年必须在会员大会上票选出新一届的

内部稽查员。 

这是国内社团民主机制下，所赋予会员们的基本权力，内部稽查员在会员

大会上诞生，每年向理事会提呈书面报告与书面建议，确保理事会提呈会

员大会的财务报告，不但获得独立的外部稽查公司之审核，亦获得内部稽

查员的检查后，才由理事会呈上会员大会，确保理事会的运作透明且合

法。 

这是一个良好的互相制衡机制，多一些了解，就少一些冲突。本人希望会

员们理智看待一切的事务，切勿遭受一小撮搬弄是非、居心叵测的有心人

所蒙骗，而人云亦云，使海南同乡的尊严进一步受到损害。 

本人希望会员们支持理事会的这一项决定，交由理事会处理细节的问题，

以在来届的 2023 年度会员大会上，由会员们投票通过有关增加内部稽查

员的章程修改。 

最后，本人衷心期待，过了这一夜，大家真正可以握手言欢，咱们都是一

家人，应该互相尊重及谅解，而不是互相伤害与诬蔑，共勉之！ 

谢谢！ 


